

MONTHLY REPORT

ジズノーマ発！毎月の作業レポート9月号(No.13)です。まだまだ暑い日が続いていますが、風はひんやりと気持ちよく、彼岸花があちこちで咲き、金木犀の良い香りがしてきました。水耕チームは、細ネギ、リーフレタス、紅法師、ルッコラ、みつば、ミニセロリ、小松菜、金時草の選果、パネル洗浄。露地チームは、トマトの葉かき、芽かき、誘引作業、赤シソの葉の収穫、除草、保渡田のポット土入れ作業。イチゴチームは、マルチはがし作業、クリップ留め作業、ハウス清掃を行いました。

水耕チーム

作業に入る前は、手洗いと消毒、衛生面を徹底しています。



野菜の選果作業

計量作業

計量したら、機械に流して袋詰め

イチゴチーム

ハウス内での作業で暑いですが、スタッフは集中して作業しています。



ハウス清掃 コケ取り作業

プランターのマルチを切る作業

クリップ留めは2人で協力

マルチはがし作業1人でできるスタッフも

露地チーム

トマトの葉かき、芽かき作業は、できないスタッフも少しずつできるように頑張っています！



赤シソの葉っぱのみ収穫

トマトの芽かき、葉かき、誘引作業

保渡田のポット土入れ

木工チーム

9月10日(日)前橋の駅前で行列れた「マエキフェス」での販売会に出店



木工チーム手作りの看板

マエキフェス販売会場

販売会の準備

木工講習会に参加するメンバー



清々しい秋晴れと彼岸花

群馬テレビで放映！

9月16日(土)朝8時「はばたけ！ぐんまの子どもたち」という番組で紹介されました。



駐輪場が新しくなりました！

9月19日から駐輪場(自転車、バイク)が新しくなりました。



社会人マナー

9月29日、社会人マナーを行いました。今回は社内ルールブックを作成、配布し、ルールについて話をしました。

